

# Adventskammer spielt den südamerikanischen Tango

**WÜLFRATH** (rei) Die Adventskammer geht in diesem Jahr in die 21. Runde. Nachdem die Jubiläumsausgabe im vergangenen Jahr an die Sternstunden der zwei Jahrzehnte der Konzertreihe erinnerte, wagt Kantor Thomas Gerhold nun den Sprung nach Südamerika. Im Mittelpunkt der Konzerte in der evangelischen Stadtkirche am Samstag, 6., und Sonntag, 7. Dezember, jeweils 17 Uhr, steht die aufregende „Misa a Buenos Aires (Misa Tango)“ für Streichorchester, Chor, Bando-

neon, lateinamerikanisches Klavier und Mezzosopran des argentinischen Komponisten Martin Palmieri.

„Es ist wahnsinnig interessant, den Tango mit der europäischen Musik zusammenzubringen“, sagt Gerhold. Der argentinische Tango nuevo durchzieht das das Programm wie ein roter Faden.

Ein musikalisch hochkarätiges wie exklusives Musikprogramm mit der 100 Mitglieder starken Kantorei, dem Streichorchester und den süd-



Thomas Gerhold bereitet die Kantorei auf die Konzerte vor. RP-A-F.: DJ

amerikanischen Musikern wartet auf die Besucher. Wie gewohnt wagen sich Gerhold und Chor an außergewöhnliche und sehr anspruchsvolle Inhalte.

Die Kantorei Wülfrath wird mit dem Kammerorchester Essen und den Solisten Stephan Langenberg (Bandoneon), Pablo Paredes (Klavier) und Luz Rivera (Mezzosopran) die Messe in der evangelischen Stadtkirche, auf dem historischen Kirchplatz von Wülfrath, zu Gehör bringen.

## VORVERKAUF

**Karten gibt es ab  
Samstag, 9 Uhr**

Der Vorverkauf beginnt am Samstag um 9 Uhr im Wülfrather Reisebüro, Wilhelmstraße 175. Nur dort gibt es die Karten zum Preis von 15 Euro für Mittelschiff und Empore und 12 Euro in den Seitenschiffen. Voraussichtlich sind alle Karten am ersten Tag bereits vergriffen.